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Gremium Sitzungstermin 
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Bundesverwaltungsamt in der Region Magdeburg 

 

 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
Mit Pressemitteilung vom 19.11.2020 erklärten Bundesminister Horst Seehofer sowie 
Ministerpräsident Rainer Haseloff, dass die Region Magdeburg für den neuen Standort des 
Bundesverwaltungsamtes ausgewählt wurde und etwa 500 Arbeitsplätze geschaffen werden. 
 
Ich frage Sie daher: 
 

1. Wann wird mit der Ansiedlung des Bundesverwaltungsamtes begonnen? 
 

2. Welcher genaue Standort in der Region Magdeburg ist für das BVA vorgesehen? 
 

3. Wie viele der erwähnten 500 Arbeitsplätze sind neu geschaffene Stellen? 
 
Die Anfrage soll mündlich und schriftlich beantwortet werden. 
 
 
 
 
 
Frank Pasemann 
Stadtrat 
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